

もろおか新聞



令和4年

12月号

横浜市立師岡小学校

校長 川村 智子

1年生

生活の秋遊びでは、どんぐりやまつぼっくりなどの集めた材料でお店を開きました。各クラスがそれぞれいくつかのお店を考えて準備し、学年全体でお店を開いて楽しみました。自分からお客さんに声をかけている様子が多く見られました。友だちのお店に行って遊ぶことも楽しんでいました。



2年生

生活の「あそんでためしてくふうして」で、おもちゃ作りをしました。身近にある物の特徴を生かし、いろいろな動力で動くおもちゃを作りました。もっと楽しいおもちゃにするために、試したり、工夫を重ねたりしました。友だちのアドバイスをもとに、おもちゃをより良くできました。



3年生

12月2日(金)宇宙ワークショップを行いました。JAXAの職員の方をお招きし、宇宙飛行士のお仕事のお話を聞いた後「空気ロケット」を作成しました。丁寧にロケットの翼をつけたり、先端の方を重くしたりしながら自分だけのロケットを飛ばすことができました。



4年生

13日・14日に、タカラトミー「なぞときSDGs」に参加しました!!子どもたちからは、「地球を守るために、自分にできることはどんなことか、今までの学習を振り返ろうと思う。」「今は昔より暮らしが豊かだが、このまま進むと、未来は昔より暮らしが厳しくなる可能性がある。」「おもちゃにもエコがあり、環境にやさしく作られている。」など、気づきが多くありました。



5年生

5年生は国語「グラフや表を用いて書こう」の学習で自分の考えを効果的に書いて伝えることに取り組みました。もしも、沖縄と北海道の旅をおすすめするなら、どちらがよいか、今までの生活経験や社会科での知識を生かしながら、説得できるような書き方を工夫しました。



6年生

キャリア教育の一環として外部講師を招いて、講話をしていただきました。将来のことや自分の生き方について考えるよい機会となりました。講師は7日に環境活動家谷口たかひささん、14日にFMヨコハマ平戸さん、21日に被爆体験を語られている川崎市折鶴の会森政さんです。子ども達は真剣な表情でメモを取ったり質問したりしていました。



8組

8組では、9月から12月生まれの人たちのお誕生日会を行いました。誕生日の人たちが、ケーキ上のローソクを「プー」と吹き消すと、教室は大きな拍手でいっぱいになりました。お誕生日をみんなで祝いました。

その後は、高学年が考えてくれたレクで楽しみました。今回のレクは、鬼ごっこ。12月だというのにみんな汗でびしょりになりました。



9組

11月28日(月)に八景島シーパラダイスに8組、9組で遠足へ行ってきました。この日のために、4～6年生のリーダーを中心に、準備を進めてきました。遠足後の振り返りでは、上手くできたことだけではなく、上手くいかなかったことにも目を向けた言葉もあり、成長を感じました。

